

Julio de 2018

Cuidamos de usted

El 11 de junio, en uno de los condominios a los que prestamos servicios de seguridad en Anapoima, una fuga de gas causó un accidente.



★ NACIMOS PARA PROTEGER Y CUIDAR TODA UNA VIDA ★

Debido a una obstrucción en la salida para el gas, se produjo una explosión pequeña. Tan pronto el guarda la escuchó, llamó a la central de Antares para solicitar apoyo de sus compañeros, de una ambulancia y bomberos. Afortunadamente, no hubo heridos de gravedad ni mayores daños.

De la mano del supervisor, el guarda sacó al único afectado (una mujer). El accidente se produjo tras prender la estufa. Al aprecer, la manguera que conduce el propano tenía porosidad, se ocasionó un escape y se acumuló el gas.

